

ABSTRAK

AFIFAH NUR RIDHA AULIA, 12103173011, Keterwakilan Perempuan Pada Badan Permusyawaratan Desa Perspektif Hukum Positif dan *Fiqh Siyasah* (Studi Kasus di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung), Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2021, Pembimbing: Dr. H. M. Darin Arif Mualifin, S.H., M. Hum

Kata Kunci: Keterwakilan perempuan, Badan Permusyawaratan Desa

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya keterwakilan perempuan pada Badan Permusyawaratan Desa yang telah diatur dalam hukum positif. Namun, pada kenyataannya keterwakilan perempuan masih belum bisa dilaksanakan pada keanggotaan Badan Permusyawaratan Desa di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana keterwakilan perempuan pada Badan Permusyawaratan Desa di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana keterwakilan perempuan pada Badan Permusyawaratan Desa di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung perspektif hukum positif? 3) Bagaimana keterwakilan perempuan pada Badan Permusyawaratan Desa di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung perspektif *fiqh siyasah*? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan keterwakilan perempuan pada Badan Permusyawaratan Desa di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung. 2) Untuk menganalisis keterwakilan perempuan pada Badan Permusyawaratan Desa di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung dalam perspektif hukum positif. 3) Untuk menganalisis keterwakilan perempuan pada Badan Permusyawaratan Desa di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung dalam perspektif *fiqh siyasah*.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan kajian penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Pada teknik analisis data, peneliti menggunakan analisis deskriptif guna menggambarkan terkait keterwakilan perempuan pada Badan Permusyawaratan Desa di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung. Dalam pengecekan keabsahan, peneliti menggunakan metode ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Keterwakilan perempuan dalam Badan Permusyawaratan Desa di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung masih belum terwujud. Hal ini dikarenakan sulitnya untuk mencari kader perempuan yang mau mengisi jabatan dalam lembaga BPD dan kurangnya kemampuan perempuan desa untuk melaksanakan tugas yang ada di BPD Desa Tanen. 2) Keterwakilan perempuan pada Badan Permusyawaratan Desa studi kasus di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung belum terlaksana dengan baik dan efisien sesuai dengan Undang-undang Nomor 6 Tahun

2014 tentang Desa, Permendagri Nomor 110 Tahun 2016 tentang BPD serta Perda Kabupaten Tulungagung Nomor 18 Tahun 2017 yang telah mengatur tentang adanya keterwakilan perempuan dalam BPD. 3) Berdasarkan dari tinjauan *fiqh siyasah* keterwakilan perempuan pada BPD di Desa Tanen Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung belum terlaksana sesuai dengan teori ketentuan dalam *fiqh siyasah* yang memberikan peluang dan memperbolehkan perempuan untuk terjun ke dalam dunia politik.

ABSTRACT

AFIFAH NUR RIDHA AULIA, 12103173011, Women's Representation in the Village Consultative Body with Positive Legal Perspectives and *Fiqh Siyasah* (Case Study in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency), Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, IAIN Tulungagung, 2021, Supervisor: Dr. H. M. Darin Arif Mualifin, S.H., M. Hum

Keywords: Women representation, Village Consultative Body

Research was motivated by the importance of women's representation at the Village Consultative Body which has been arranged in the positive law, but in fact the representation of women still can not be implemented on membership Consultative Body Village in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency.

The formulation of the problem in this study are: 1) How is the representation of women in the Village Consultative Body in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency? 2) How is the representation of women in the Village Consultative Body in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency in a positive legal perspective? 3) How is the representation of women in the Village Consultative Body in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency in the perspective of *siyasah fiqh*? The objectives of this research are: 1) To describe the representation of women in the Village Consultative Body in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency. 2) To analyze the representation of women in the Village Consultative Body in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency in a positive legal perspective. 3) To analyze the representation of women in the Village Consultative Body in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency in the perspective of *siyasah fiqh*.

This study uses qualitative research methods with field research studies (*field research*). Data collection techniques used in this study were observation, interviews, and documentation. In the data analysis technique, the author uses descriptive analysis to describe the representation of women in the Village Consultative Body in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency. In checking the validity, the researcher used the method of observation and triangulation persistence.

The results of this study indicate that: 1) The representation of women in the Village Consultative Body in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency has not yet been realized. This is due to the difficulty of finding female cadres who want to fill positions in the BPD institution and the lack of ability of village women to carry out the tasks in the Tanen Village BPD. 2) The representation of women in the case study Village Consultative Body in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency has not been carried out properly and efficiently in accordance with Law Number 6 of 2014 concerning Villages, Permendagri Number 110 of 2016 concerning BPD and Tulungagung Regency Regulation Number 18 of 2017 which has regulates the representation of women in BPD. 3) Based on the review of *fiqh siyasah*, the representation of

women in BPD in Tanen Village, Rejotangan District, Tulungagung Regency has not been implemented in accordance with the theory of provisions in siyasah fiqh which provide opportunities and allow women to enter politics.

المخلص

عفيفة نور رضا يوليا ، 12103173011 ، تمثيل المرأة في الهيئة الاستشارية للقروية مع وجهات نظر قانونية إيجابية والفقہ السياسي (دراسة حالة في قرية تانين ، منطقة ريجوتانجان ، مقاطعة تولونغاغونغ) ، قسم القانون الدستوري ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، إيان تولونغاغونغ الدكتور دار عارف مألفي املاجستري 2021 المشرف

الكلمات المفتاحية: تمثيل المرأة ، الهيئة الاستشارية القروية. هذا

ومع ذلك ، في الواقع ، لا يزال تمثيل المرأة لا يمكن تنفيذه في عضوية الهيئة الاستشارية القروية في قرية تانين ، مقاطعة ريجوتانغان ، تولونغاغونغ ريجنسي إن صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) كيف يتم تمثيل المرأة في الهيئة الاستشارية القروية في قرية تانين ، منطقة ريجوتانغان ، مقاطعة تولونغاغونغ؟ (2) كيف يتم تمثيل المرأة في الهيئة الاستشارية القروية في قرية تانين ، مقاطعة ريجوتانغان ، وصحيفة تولونغاغونغ من منظور قانوني إيجابي؟ (3) كيف هو تمثيل المرأة في الهيئة الاستشارية القروية في قرية تانين ، منطقة ريجوتانجان ، تولونغاغونغ ريجنسي من منظور السياسة الفقهية؟ . أهداف هذا البحث هي: (1) وصف تمثيل المرأة في الهيئة الاستشارية القروية في قرية تانين ، منطقة ريجوتانغان ، تولونغاغونغ ريجنسي . (2) لتحليل تمثيل المرأة في الهيئة الاستشارية القروية في قرية تانين ، منطقة ريجوتانجان ، تولونغاغونغ ريجنسي . (3) لتحليل تمثيل المرأة في الهيئة الاستشارية القروية في قرية تانين ، منطقة ريجوتانجان ، تولونغاغونغ ريجنسي من منظور السياسة الفقهية.

يستخدم هذا البحث طرق بحث نوعية مع دراسات بحثية ميدانية (بحث ميداني). كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. في أسلوب تحليل البيانات ، يستخدم المؤلف التحليل الوصفي لوصف تمثيل المرأة في الهيئة الاستشارية القروية في قرية

تانين ، مقاطعة ريجوتانغان ، مقاطعة تولونغاغونغ. وللتحقق من صدق استخدم الباحث أسلوب الملاحظة وثبات التثليث.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: (1) تمثيل المرأة في الهيئة الاستشارية القروية في قرية تانين ، مقاطعة ريجوتانغان ، تولونغاغونغ ريجنسي لم يتحقق بعد. ويرجع ذلك إلى صعوبة العثور على كوادرنسائية ترغب في شغل مناصب في ونقص قدرة نساء القرية على القيام بالمهام في قرية تانين. (2) تمثيل المرأة في دراسة الحالة الهيئة الاستشارية

في قرية تانين ، منطقة ريجوتانغان ، مقاطعة تولونغاغونغ لم يتم تنفيذ بشكل صحيح وفعال وفقاً للقانون الوضعي الذي يحكم . (3) بناءً على مراجعة فقه السياسة ، فإن تمثيل المرأة في قرية تانين ، منطقة ريجوتانجان ، تولونغاغونغ ريجنسي لم يتم تنفيذ وفقاً لنظرية الأحكام في فقه السياسة التي توفر الفرص وتسمح للمرأة بدخول السياسة لفترة طويلة لأنهم يتمتعون بالصفات والقدرات كقادة.